

22 de junio de 1983

Inaugurada la Aduana Interior



Su objetivo es el de facilitar el tráfico internacional de mercancías y descongestionar el tráfico de vehículos pesados por la capital. La actividad propiamente aduanera depende de la empresa estatal Aldeasa y contará con funcionarios de distintos ministerios. La explotación de los servicios complementarios de la Aduana la lleva a cabo la empresa Seabsa, de la que forman parte el Ayuntamiento, la Diputación, las dos cajas de ahorro, la Cámara de Comercio y Aldeasa. Cuentan con un hotel de 30 plazas,

Burgos.— El presidente de la Junta de Castilla y León, Demetrio Madrid, el alcalde de Burgos, José María Peña, y el gobernador civil, David León, entre otras autoridades, han asistido hoy en Villafría a la inauguración de la Aduana interior de Burgos que entró en funcionamiento el pasado día 20.

restaurante, y agencia de cambio de monedas entre otros servicios. Además, empresarios del sector del transporte han promovido la Sociedad Anónima de Aduanas, Depósitos y Transportes (SAAT) para garantizar la distribución de mercancías e impulsar la actividad de la estación aduanera